

# 中学校だより



第7号

令和6年7月19日発行

校長 江頭 満江

令和6年度 武雄北中学校の学校教育目標

「志を持ちゆめ実現を目指す人」 「自ら学びを求める人」 「心身ともに健康な人」

## 充実した夏休みにしよう！

今年の夏休みは20日からですので、本日が夏休み前の最後の登校日です。そして20日（土）からは、県中体連が始まります。杵島武雄地区の代表として県大会に出場するチーム、選手はこれまでの練習の成果を出し切って素晴らしい試合、競技をしてくれるものと期待しています。応援については、どうぞよろしくお祈りします。

さて、あっという間に夏休みに入ります。1年生は中学校初めての夏休み。2年生は部活動を3年生から引き継ぐ夏休み。また、職場体験学習を通して働くことの大切さを学びます。自分の将来について考える機会としてください。3年生は義務教育最後の夏休み。高校の体験入学を通して卒業後の進路について真剣に考えてください。

学年によって夏休みの意義や過ごし方に違いがありますが、武雄北中学校の生徒としての夏休みの大きな目標は学校教育目標と同じです。

- (1) 規則正しい生活を送り、健康な身体をつくろう
- (2) 自主的に学習に取り組み、学力を高めよう
- (3) ゆめ実現のため、自分の進路についてしっかり考えよう

の3つです。夏休みのきまりや注意事項がありますが、それらを守り、安全な生活を送り充実した夏休みにしましょう。普段の学校の日にはゆっくり時間がとれないものです。この夏休みを利用してじっくり何かに取り組んでみてください。

## 学校保健安全委員会を行いました

7月10日（水）学校保健安全委員会を開催しました。三師の先生（中川内学校医様、廣瀬学校歯科医様、下平学校薬剤師様）、育友会緒方会長様をはじめとして育友会役員の方にご参加いただき、生徒の健康診断の結果や保健指導についての説明だけでなく、スポーツ振興センター災害給付制度利用状況や環境衛生検査についても話をすることができました。また、学校安全について活発な意見交換を行いました。さらに学校栄養士から毎日生徒たちが食べている学校給食についての話をする機会をつくることができました。



## 2年生で「職業講話」「性に関する講話」を実施しました。

2年生は8月22日、23日の職場体験学習の事前学習として職業講話を行いました。看護リハビリテーションから4人の講師の先生をお招きして、看護についてのお話と実技を交えた講話で知識を広げ、理解を深めることができました。職場体験学習では、2日間の体験になりますが、それぞれの職場でしっかり体験をしてきてほしいと思います。また、性に関する講話は清水正彦様を講師にお招きして「性に関する正しい情報を知るために」についてお話をしていただきました。



## 県中体連のお知らせ

- 野球 7月20日(土) ひげしんスタジアム  
2試合目 11:30~ 武雄北中 VS 城南中  
7月21日(日) 赤坂球場 (20日勝ち進めば)  
1試合目 9:00~  
7月22日(月) 国見台球場 9:00~試合開始です
- 剣道 7月20日(土) ケーブルワンスポーツパーク  
Aパート 第1試合 10:00 たけお中VS神埼中  
A~Dパートから1チーム出て、4チームで決勝リーグ
- 卓球 7月23日(火) 唐津文化体育館 9:30 競技開始

## 入賞おめでとう

佐賀県中学校陸上競技大会

- 3年男子 1500m 第2位 4分15秒99  
共通男子 砲丸投げ 第2位 10m25  
3年男子 100m 第3位 11秒70

ホームページを  
ご覧ください!

【HPアドレス】

<https://www.education.saga.jp/hp/takeo-kita-j/>

【QRコード】

